

jueves 16 de febrero de 2017

Exposición Sirios

Exposición itinerante que puede visitarse hasta el 29 de noviembre en Villarrasa

Muestra fotográfica del fotógrafo onubense Carlos Hernández.

La dieciocho fotografías que conforman la exposición retratan una realidad imperceptible: la de los miles de sirios que tras cruzar Turquía no han podido culminar su trayecto hasta la supuesta salvación europea y se han visto obligados a establecerse en Hoça Giyasettin, un barrio de Estambul devastado por el terremoto de Izmit en 1999 y habitado ya por una colonia de kurdos.